
PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP UQAM 
11 AOÛT 2018 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), 
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux 
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne 
Turbide (Responsable de la cohorte 2016; 2e année), Sandrine Beauchamp (Représentante 
de la cohorte 2014; 4e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des finissants.e.s), 
Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith Lussier 
(Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Représentante de 
la cohorte 2017; 1re année et Secrétaire exécutive). 
  
0. Ouverture 
Proposition : ouverture du CA 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Rosalie 
AU 
 
0.1 Constatation des présences 
Nicolas constate la présence de 6 exécutant.e.s et une observatrice 
Nicolas Monette (Responsable à la coordination), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux 
affaires socioculturelles 1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), 
Rosalie Morin-Lévesque (Représentante de la cohorte 2018; 1re année et Secrétaire 
exécutive), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Laurianne Turbide 
(Représentante de la cohorte 2017 ; 2e année) OBSERVATRICE et Khasandra Cloutier-Olin 
(Responsable des finissant.es). 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Nicolas soit modérateur 
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Gabriel 
AU 
  



0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : Adoption de l’ordre du jour tel que présenté 

  
0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 
0.2 Modération du C.A. 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
0.4 Procès-verbal du C.A. du P.V. du 25 avril 2018 et des P.V. antérieurs (5 déc. 2017, 4 jan. 2018, 17 
jan. 2018, 28 fév. 2018) 
1. Points prioritaires  

1.1 Accueil et mise à jour sur les tâches de chacun.e.  

1.2 Assemblée générale à l'automne 

1.3 Budget 

1.4 Initiations  

1.5 Modification des R.G. 

1.6 Vin(s) à volonté 

1.7 Coton ouaté et chandails 

1.8 Vidéo de l'AEEPEP 

1.9 Evalko 

1.10 Modification des signataires 

2. Points secondaires 

2.1 Party de la rentrée 

2.2 5@7 

2.3 Instagram  

2.4 Date des C.A. à la session d'automne 

2.5 Tâches pour l'après-midi 

3. Varia 

4. Prochain C.A. 

5. Clôture 

  
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Khasandra 
  
Amendement : 
Que le point 1.6 Vin(s) à volonté soit déplacé après le point 2.4 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Khasandra 
AU 
  
Amendement : 
Qu’on ajoute le point 1.1 Entérinement de la candidature de Laurianne Turbide 
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Rosalie 
AU 
  



Adoption de l’ordre du jour tel qu’amendé 
AU 
 
0.4 Procès-verbal du C.A. du P.V. du 25 avril 2018 et des P.V. antérieurs (5 déc. 2017, 4 
jan. 2018, 17 jan. 2018, 28 fév. 2018) 
Mise en dépôt 
  

1. Points prioritaires  
 
1.1 Entérinement de la candidature de Laurianne Turbide 
Proposition : que la candidature de Laurianne Turbide comme représentante de 
cohorte de 2e année soit officiellement entérinée 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Simon-Pierre 
AU 

  
1.2  Accueil et mise à jour sur les tâches de chacun.e.  
Tour de table pour se mettre à jour après l’été 
Nicolas a modifié la composition du CA. 
Rosalie a consulté les courriels. 
Gabriel s’est occupé du comité d’initiations. 
Edith a réservé pour les photos de finissant.es. 
Khasandra a tenté d’avoir les documents faits par les anciennes finissantes. 
Simon-Pierre a mis à jour le jimdo. 
 
1.3 Assemblée générale à l'automne 
Proposition : que l’assemblée générale d’élections se tienne le jeudi 20 septembre à 
17h15 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Rosalie 
AU 
  
Proposition : que l’association paie la pizza 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Khasandra 
AU 

  
11h 06 : Départ d’Edith 

 
1.4 Budget 
Proposition : qu’on discute sur les prévisions budgétaires 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Laurianne 
AU 
 
1.5 Initiations  



Tout se passe bien pour le moment. On est sur la bonne voie! 
 
1.6 Modification des R.G. 
Les règlements généraux seront entérinés en CA en septembre et seront présentés 
aux membres à l’assemblée générale en septembre. 
 
1.8 Coton ouaté et chandails 
Proposition : qu’on fasse un concours auprès de nos membres pour dessiner le 
nouveau logo qui sera imprimé sur les cotons ouatés. Le logo mettra en valeur le 
nom du programme. Ils auront jusqu’au 30 septembre le pour soumettre. Les 
membres voteront pour leur logo préféré et le gagnant de ce concours aura un coton 
ouaté gratuit. 
  
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Laurianne 
AU 
  
Proposition : que les représentants de cohorte sondent leurs membres pour savoir 
leur intérêt par rapport à l’achat d’un t-shirt 
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Rosalie 
AU 
  
1.9 Vidéo de l'AEEPEP 
Proposition : qu’on refasse des vidéos une fois par mois pour informer les gens sur 
les événements et donner des nouvelles sur ce qui se passe dans l’association 
étudiante 
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Nicolas 
AU 
 
1.10 Evalko 
Evalko est une compagnie qui propose un site web de partage de contenu en 
enseignement. Evalko propose un partenariat avec l’AEEPEP. En échange de faire 
de la publicité sur nos réseaux sociaux, ils offriraient l’abonnement gratuit à tous les 
membres de l’AEEPEP. 
Proposition : qu’on demande à Evalko de pouvoir tester leur plateforme et savoir 
l’ampleur de la publicité qu’il faudra faire avant de décider si on accepte le partenariat 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Laurianne 
AU 
  
1.11 Modification des signataires 
Proposition : que les signataires au compte bancaire de l’AEEPEP soient Nicolas 
Monette, Gabriel Claveau et Camille Therrien. 
Proposé par : Nicolas 



Appuyé par : Rosalie 
AU 

  
2. Points secondaires 
 
2.1 Party de la rentrée 
Le OUMF sera présent la première semaine de septembre. On souhaite faire en 
sorte que la rentrée soit moins chargée du côté événementiel. Nous attendons des 
nouvelles de l’ADEESE. 
 
 
2.2 5@7 
Les 5@7 seront les jeudis à l’automne et les mardis à l’hiver. 
 
2.3 Instagram  
Proposition : que Simon-Pierre établisse une politique Instagram plus formelle et 
claire qu’il présentera au prochain CA. 
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Nicolas 
AU 
 
2.4 Date des C.A. à la session d'automne 
Proposition : que les CA de la session d’automne se passent les mercredis aux deux 
semaines. 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Rosalie 
AU 
 
2.5 Vin(s) à volonté 
Proposition : que le vin à volonté à l’hiver n’est pas lieu et que le budget soit redirigé 
vers d’autres événements socioculturels. 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Laurianne 
AU 

  
3. Varia 
  
-  Les mentions soleil sont données. 
- Les tâches de l’après-midi sont distribuées. 
  
4. Prochain C.A. 
Proposition : que le prochain CA soit le 5 septembre 2018 
Proposé par : Simon-Pierre 
Appuyé par : Gabriel 
AU 
  



5. Clôture 
Proposition : la clôture du CA 
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Laurianne 
Adopté à majorité 
  
 


